

“Querer cambiar de aire” María Florencia Horn

El día 30 de septiembre de 2017, quedó expuesta la primera obra seleccionada de la convocatoria La Vidriera de Florencia Horn.

Esta obra está prevista para ser visualizada por los transeúntes las 24 hs. del día ese día y hasta el 11 de Noviembre del mismo año.

Este proyecto tiene como objetivo generar un hecho estético que altere la rutina diaria de los peatones que circulan por el Boulevard. Intervenir un espacio específico, en este caso la vidriera del MAC, para producir un corte y alterar lo que habitualmente percibimos en este recorrido. Detener al espectador para mirar algo diferente en ese paisaje urbano, es decir, escapar de la cotidianidad por un momento.

Se intervendrá el espacio por medio de la manipulación y exploración del papel, gestando una instalación construida con papel calado, apropiándose de las paredes y el techo blanco. Esta textura origina la sensación de movimiento mediante la intervención de la luz que se proyecta sobre el papel, potenciando el relieve de las formas. El blanco predomina debido a que engendra pureza.

Por último se propone construir una vitrina que no vende, es decir, que interpela al espectador para detenerse y observar un espacio diferente.

El mismo podría ser habitable, pero al estar limitado el ingreso este invita al peatón a imaginar lo que está sucediendo ahí adentro.